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Bonjour à tous, la rentrée des Copains d’Abord est fixée au samedi 1er septembre chez Michel Brugeille, sur son 
domaine de Chèvrecujols où dès 12 h, un méchoui vous est proposé pour rependre contact et associer votre conjoint. 
Pour amorcer la saison 2018-2019, je vous popose de parcourir le n° 12 du Mag des Copains d’Abord, publication 
interne à fréquence irrègulière. 
 
 
 
 

 

Si vous n’étiez pas à l’AG et du déplacement dans le 
Médoc, vous avez raté le compte-rendu d’un week-end 
qui n’a mobilisé que 9 d’entre nous mais qui les a 
enchantés.  
Ils ont même pu disputer sur le fil un match contre les 
vétérans du FC Médoc Océan. 
Pour les détails demandez à votre Président un 
exemplaire du journal édité pour la circonstance et 
distribué le soir de l’AG ! 
Pour les impatients, je vous mets en pièce jointe un 
exemplaire au format numérique. 
Grâce à Picou et Bunny, vous y découvrirez des 
informations de la plus haute importance et pourrez 
vérifier que contrairement aux conclusions d’une étude 
scientifique récente, les effets de l’alcool ne sont pas si 
catastrophiques. 

 
 
 

 
 
 
L’AG statuant sur la saison 2017-2018 s’est tenue le vendredi 29 juin. 
Malgré les appels au renouvellement lancés par Pat Urtiz, ce dernier 
n’a pas été entendu et faute de candidature, il est reparti pour un an 
au secrétariat en indiquant que sa nouvelle activité libérale (il exploite 
une cave Avenue Foch à Brive) allait singulièrement compliquer sa 
tâche.  
Le bureau est donc intégralement reconduit : 
Président : Sébastien URTIZBEREA 
Secrétaire : Patrick URTIZBEREA 
Trésorier : Olivier MEDINA. 
Sans interférer sur le compte-rendu de  cette AG conviviale qui vous 
sera diffusé après la fin des vendanges, retenez que le calendrier de 
la saison 2018-2019 était établi dès la fin juin, que la sortie à Lacanau n’a pas obéré les finances de l’association qui 
sont stables et saines, que la cotisation annuelle est reconduite à 70 € (payable par chèque à l’ordre des copains 
d’abord) et à remette au trésorier ou lui transmettre à son domicile : Olivier MEDINA – Lacoste – 19360 DAMPNIAT. 
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 Comme indiqué en préambule, Michel Brugeille nous ouvre une 

nouvelle fois les portes de son domaine. A moins d’une semaine de 
l’échéance, les inscriptions sont closes. Ça se passe à MIDI et vous 
devinez qu’il y a un peu d’intendance à mettre en œuvre. Le mouton, 
c’est affaire de spécialiste et le nôtre nous vient des coteaux de 
Santa-Fé. Si vous pouvez collaborer c’est bien et je vous 
communique le n° de Michel à toutes fins utiles : 06.79.12.08.71. 
Je rappelle le lieu de rendez-vous : 
Chemin des Vignes – Chèvrecujols (et non Moutoncujols comme on 
pourrait le penser)  à BRIVE. 
Ancienne N20 vers Noailles, après Lycée Bahuet, dans virage en 
épingle vers Chanlat, prendre à gauche, puis au sommet de la côte, 
carrefour à gauche, vous y êtes quasiment … 

 

 
 
 

Toujours en quête d’innovation et de ressources supplémentaires pour son 

ASJN , Alex Boudet a su trouver les partenaires pour monter un premier 

Marché de producteurs qui ne sera pas labellisé comme tel mais qui s’en 

inspire. 
 

Ce marché festif qui se tiendra le 1er septembre à Noailles, débutera à 17 

heures et il semble être une destination idéale pour prolonger notre 

méchoui.  
 

La relation que nous entretenons avec L’ASJN trouverait à s’exprimer 

concrètement par notre présence. 

 

On voit tout ça le jour du méchoui…. 

 
 
 

 
UN AMOUR DE VIN 

65 avenue Maréchal Foch 
19100 Brive-la-Gaillarde 

Téléphone : +33 5 55 24 59 71 
Mobile : +33 6 22 14 28 04 

 
Vous connaissez, je pense, la passion de Pat pour le vin. Voilà ce qu’il déclarait fin 
juillet à M.C. Malsoute, la journaliste du magazine Brive Mag : 

“Cette passion est venue avec mes frères et surtout ma femme, il y a 10 ans. C’est elle qui m’a fait rencontrer des gens 
dans le vin. Je me suis alors intéressé au sujet, j’ai beaucoup lu, visité des vignobles, discuté avec des producteurs… 
C’est comme ça que j’ai constitué un bon réseau.” Salarié du groupe Géodis dont il a été quelque 17 ans responsable 
d’exploitation logistique, Pat avait déjà créé sous le nom d’ « Un amour de vin » une activité secondaire de dégustation 
et négoce de vins qu’il sélectionnait. Nous fûmes ses invités à maintes reprises et pour quelques-uns d’entre nous des 
clients. La cuvée 2018 des Copains d’Abord a été choisie par lui, normal ! Il a fait le grand saut  et exploite depuis             

Samedi 1er septembre – 12 h 
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1 mois  ou un peu plus la cave de l’avenue Foch, une affaire vieille de 25 ans, qu’il a reprise et dont il a reconfiguré le 
magasin à son image. A découvrir le VENDREDI 7 SEPTEMBRE à partir de 18 heures puisque Pat invite à l’inauguration, 
les membres de notre association qui doivent répondre au plus vite. 
 
 
 
 

La fièvre entrepreneuse nous a éloignés momentanément de l’un de nos plus fidèles 
membres. Pascal ROCAFULL a devancé Pat en se 
lançant dans l’exploitation du bar restaurant d’un 
camping 5 étoiles de l’enseigne FLOWER Campings 
(groupe SAUR) à Saumur. Un récent échange avec 
notre tenancier des bords de Loire m’indique que le 
garçon est à fond, l’établissement affiche complet, les 
journées sont harassantes et il se serait amaigri. La 
coupe du monde et la performance des français ont 
favorisé l’ambiance festive.  
Le tiroir-caisse diffuse sa musique originale qui 
annonce un hiver au chaud.  
Pascal compte bien nous retrouver en Corrèze en 
septembre pour une nécessaire décompression. En 
attendant, je vous propose quelques photos qu’il m’a 

transmises. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Important d’être bien 

entouré 

Didier MOGEDA Vous l’avez 
 déjà rencontré 
 si vous étiez des matchs de fin de saison 
dernière. Cet aveyronnais de 56 ans aiguillé 
par Picou avec lequel il travaille à l’hôpital de 
Brive au service sécurité-incendie a trouvé très 
vite sa place dans notre association. D’ailleurs, 
il s’est vu remettre son paquetage le jour de 
l’AG.  
Il va se faire opérer d’un ménisque à la rentrée 
et sera éloigné du terrain au moins deux mois. 
Nous lui souhaitons une hospitalisation 
efficiente, un Géraud (c’est le chirurgien) des 
grands jours  et  une excellente récupération.  

       Le service de renseignement des Copains d’Abord 
m’informe qu’un individu de type « mal rasé » 
correspondant à la photo ci-contre aurait été aperçu en 
août à Brive. La ressemblance est troublante avec notre 
expatrié en Haïti, Daniel FERNANDES. Il est probable 
qu’il ait eu une permission estivale pour voir sa famille 
avant de retourner sur l’Ile au Trésor. 

 

 
La cellule de recrutement est en 
éveil. Quelques CV sont à l’étude et 
le méchoui pourrait accoucher de 
quelques révélations et/ou décisions. 
Le poste de gardien de but est 
prioritaire, l’intermittence des 
spécialistes devant être corrigée. 
Nino a annoncé une reprise active… à 
vérifier. 
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L’asjn a repris l’entraînement début août sous la direction de Daniel 
BLATT. Les départs ou arrêts sont peu nombreux et le recrutement, 

comme toujours, adapté à l’état d’esprit voulu par Alex Boudet le 
Président et son équipe dirigeante (Tom Le MIgnot, de retour de St Pan 

en est un exemple probant). L’ASJN est un club de villages où la motivation de ses joueurs ne saurait 
être matérielle. C’est donc dans le relationnel et la qualité de vie qu’il faut s’attacher à mettre les bons ingrédients. 
Pour autant, la lucidité ne gomme pas l’ambition de figurer du mieux possible, dans toutes les compétitions. L’ASJN 
vient de boucler une saison de refonte des championnats régionaux. Elle a acquis très tôt le droit de figurer en Régional 
3 et a remporté la coupe départementale pour la seconde fois en 5 ans. L’équipe réserve accède à la départementale 
1 (D1), donnant du coup des perspectives intéressantes à l’effectif. Phillippe Verlhac, transfuge de la SSSF, entraînera 
et dirigera cette formation. 
Lors de l’AG de fin juin, le bilan sportif a été salué unanimement. Le budget du club a progressé de 25% et tourne 
autour de 54.000 € (de mémoire). C’est dire qu’avec 
un modèle associatif qui produit très peu de recettes 
directes, il faut une sacrée dose de compétences et 
de convictions pour trouver des ressources.  
 
Les matchs amicaux ont été plutôt satisfaisants. 
L’ASJN vainqueur de la coupe de la Corrèze a disputé 
es qualité le 22 août à Seilhac le trophée des 
champions face au champion départemental, l’ES 
USSEL qui l’a emporté au terme d’un nul 2-2 et d’une 
interminable séance de tirs aux buts (12-11). 
 

Hier soir, l’équipe s’est qualifiée logiquement  à Salignac (D3 Dordogne) 5 à 0, pour 
son entrée en lice en coupe de France. 
Vous lirez ci-contre la composition de la poule E de R3 dans laquelle figure l’ASJN, 
avec notamment des nouveaux venus comme SARLAT, THENON ou ROUFFIGNAC, les 
solides corréziens de l’ESAB (B), SAINT PANTALEON (B), VARETZ ou LARCHE et 5 
équipes Haut-viennoises familières de ce niveau. Ça s’annonce difficile et palpitant. 
 
Le site de la ligue Nouvelle-Aquitaine fait état de matchs reportés dès la fin août. 
C’est inquiétant ! Je pense que quelques tours de coupe de France vont passer par 
là. Si j’ai bien compris, l’ASJN débutera à LARCHE le dimanche 9 septembre. L’équipe 

B jouera son premier match de D1 la veille à Noailles contre AMACS. La C en fera de même le lendemain. 
La saison est longue et une présence de temps à autres derrière la main courante pour soutenir le club résident sera 
appréciée. Pensez-y ! 

Le complexe de PUY BLANC prend ses 
aises : 
 

L’intersaison a été mise à profit pour une 
réfection d’envergure de la pelouse du stade par 
Romuald Pitaud. Le petit terrain éclairé à l’entrée 
a été nivelé et engazonné. Grâce à l’apport massif de terres issue des grands chantiers 

brivistes et à l’influence du vice-Président de l’ASJN Laurent Vaujour, des travaux de terrassement et de nivelage ont 
été effectués sur le plateau derrière le premier but et sur l’espace qui jouxte le stade, au point d’entrevoir les contours 
de ce qui pourra devenir une seconde aire de jeu aux dimensions règlementaires. 
 

La reprise  sportive est prévue le jeudi 6 septembre à Noailles sous la forme d’un match de 
sélection entre nous. Le « championnat » interdépartemental débutera avec la réception d’un 
gros poisson,  le VESU (USSAC) le  jeudi 13 septembre. A vos téléphones ou ordinateurs pour 

répondre aux convocations de Pat dont vous trouverez en pièce jointe le calendrier qu’il a concocté pour nous. (Il peut 
y avoir des ajustements en cours de saison). 


